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在学期快结束时，我倍感荣幸能得到一个采访希望中文学校泰城校区的校长陈学勤

先生的机会。 

在成为希望中文学校泰城校区的校长之前，陈学勤先生一直在希望中文学校做义

工。从之前的北维校区到现在的泰城校区，陈学勤先生在希望中文学校的年头也有十几年

了。他为希望中文学校这个大家庭所做出的贡献可谓是不计其数 

这些年来，希望中文学校一直茁壮成长，北维校区的学生人数不断增长，希望中文学校便

有了进一步拓展新校区的动力了。2015年，希望中文学校北维校区一分为二，在Marshall 

HS再创办一个新的校区，取名为泰城校区。 

在学校的领导和义工的努力下，新校区在短短的一个暑假里筹办妥当，泰城校区新

学年开始正式招生上课了。陈学勤先生对于希望中文学校的贡献有目共睹，家长们纷纷投

票选举陈学勤先生为泰城校区校长。 

希望中文学校泰城校区课程编制完善，从中

文学前班到12年级的中文课一应俱全。在以帮助孩

子们学习中文为主的前提下，泰城校区还开设了一

系列的兴趣班，比如画画、儿童声乐、网球、武

术、击剑、小提琴以及舞蹈班。陈校长希望我们的

中文学校能够全方位发展，能给孩子们提供各种开

拓兴趣爱好的选择为了提供更好的教育，泰城校区

欢迎所有家长或者孩子们提供的开班建议。在这新

的一学期里，泰城校区又开设围棋、篮球等全新的

课程，满足学生全面发展教育的需求。 

建设希望中文学校泰城校区，需要家长们

和同学们的共同努力。作为希望中文学校的资深义

工，陈校长邀请家长们和同学们能在时间的允许下，来学校当义工，或者开设课程，为学

校做出更多的贡献。 

此外，家长们，同学们的举手之劳，也可以给中文学校营造良好的学习氛围，树立

一个良好的形象。当家长们送孩子进教室以后，在食堂里等待孩子们下课，而不是坐在孩

子们的教室外面，或是在走廊散步，能够孩子们提供一个更加安静、安心的学习环境。同

学们，下课期间不在老师的桌子左右翻动，不在走廊里打打闹闹，不在课室吃吃喝喝，就

能够给中文学校泰城校区树立一个良好的形象。希望中文学校泰城校区是我们的共同家园

，需要大家共同的爱护和关心。 


